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Beantwortung der Anfrage AF-0464/2013 

Sehr geehrter Herr Schweßinger, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1.: 
Die Einkaufsgemeinschaft ist ein noch junges Instrument der Mitglieder des Deutschen 
Städtetages, die Beschaffungskosten zu reduzieren. Erst im Zusammenhang mit der 
Diskussion zur Kündigung der Mitgliedschaft ist die Mitwirkung in der Einkaufsgemeinschaft 
konkret bekannt geworden. 
 
Zu 2.: 
Die Ausschreibung und Vergabe von öffentlichen Leistungen ist an bestimmte gesetzliche 
Vorgaben gebunden. Die Weitergabe von Daten kann deshalb nur mit äußerster Sorgfalt 
erfolgen. Eine erste Abfrage von Daten zum Jahresende 2012 brachte deshalb nur spärliche 
Erkenntnisse. Die wenigen mitgeteilten Informationen wurden in der Verwaltung geprüft. Zum 
damaligen Zeitpunkt wurde eingeschätzt, dass eine Beteiligung an der Einkaufsgemeinschaft 
keinen zusätzlichen wirtschaftlichen Vorteil bringen würde.  
Zwischenzeitlich liegen der Stadtverwaltung nähere Einzelheiten zur Einkaufsgemeinschaft 
vor. Erst mit diesem Wissen konnten konkretere Untersuchungen ermöglicht werden. Dabei 
hat sich herausgestellt, dass insbesondere bei der Beschaffung von Taumitteln für den 
Winterdienst und bei Büromaterialien finanzielle Vorteile generiert werden könnten. 
Sofern die Stadt der Einkaufsgemeinschaft tatsächlich beitreten sollte, wären die bisher nur 
äußerst ungenau vorliegenden Daten nochmals intensiv zu prüfen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 


